



SEKRETARIAT : MASJID AL-PAJR, JL. CIJAGRA RAYA KEC. LENGKONG BANDUNG – JAWA BARAT – INDONESIA  
Telp.: 081223723714 email : abu\_muas@yahoo.co.id / 7ardjono55@gmail.com

---



## MAKLUMAT FORUM ULAMA UMMAT INDONESIA (FUUI)

Nomor : 01/M-FUUI/VI/2014

Tentang

### PEMILIHAN PRESIDEN 9 JULI 2014

Firman Allah SWT : *"Wahai orang-orang yang beriman ! Janganlah kamu mengambil jadi pemimpinmu orang-orang yang membuat agamamu jadi ejekan dan permainan."* (QS Al Maidah : 57)

Sabda Rasulullah SAW : *"Wahai Abu Dzar, engkau itu orang yang lemah, kepemimpinan itu amanat Allah yang kelak di hari kiamat membawa kehinaan dan penyesalan kecuali bagi orang yang mendapatkannya dengan pantas dan menunaikan dengan baik"* (HR Muslim)

Bahwa memilih Pemimpin merupakan bagian dari kewajiban Ummat sebagai wujud ibadah kepada Allah SWT dalam arti yang seluas-luasnya.

Bahwa Ummat Islam harus memilih Pemimpin Negara yang nyata-nyata berkomitmen untuk menjaga kewibawaan dan kemurnian Agama, serta berkhidmat untuk memperjuangkan kepentingan dan aspirasi Ummat Islam.

Bahwa Ummat Islam dilarang memilih Pemimpin yang berkarakter mudah dipengaruhi oleh lingkungannya yang cenderung memusuhi, mengabaikan aspirasi, serta memojokkan upaya Ummat dalam memperjuangkan nilai-nilai moral dan ajaran Islam dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Bahwa dalam konteks keummatan, dengan tidak menafikan kelemahan yang ada pada pasangan Prabowo Subianto - Hatta Rajasa, maka pasangan Joko Widodo - Jusuf Kalla dinilai memiliki tingkat kerentanan yang lebih tinggi, sebagaimana yang ditampakkan oleh pernyataan, sikap politik, serta manuver-manuver yang dibangun oleh institusi maupun tokoh-tokoh pendukungnya. Seperti dalam hal gigihnya mereka memperjuangkan pencabutan Ketetapan MPRS No. XXV tahun 1966 mengenai larangan faham komunisme. Keinginan untuk menolak lahirnya Perda Syari'at Islam. Keberpihakan pada faham-faham sesat seperti ahmadiyah, sy'ah, dan Islam Liberal. Keinginan untuk menghapus kolom Agama pada KTP. Pengawasan Khatib jum'at di Masjid. Menolak pemblokiran situs porno. Berupaya mencabut SPB dua Menteri tentang pendirian rumah ibadah. Semua rencana, keinginan dan kecenderungan politik tersebut meresahkan dan mengancam eksistensi Ummat Islam serta berpotensi menciptakan iklim sentimen keagamaan yang dapat bermuara pada konflik horizontal.



SEKRETARIAT : MASJID AL-FAJR, JL. CIJAGRA RAYA KEC. LENGKONG BANDUNG – JAWA BARAT – INDONESIA  
Telp.: 081223723714 email : abu\_muas@yahoo.co.id / 7ardjono55@gmail.com

---

Bahwa kecerdasan rakyat Indonesia dalam menentukan pilihannya patut mendapat perhatian seksama. Karenanya dipandang perlu peningkatan sikap waspada terhadap bahaya yang mengancam akibat pilihan yang hanya bersifat transaksional, pencitraan palsu, serta tidak berdasarkan kepada pendekatan ideologis.

Atas dasar hal-hal tersebut FORUM ULAMA UMMAT INDONESIA (FUUI) dengan ini menyatakan maklumat :

**Pertama**, memilih Pemimpin khususnya di bulan suci Ramadhan bisa membawa masalahat dan bernilai ibadah, namun juga bisa berakibat kemudharatan bagi kehidupan di Dunia maupun di Akhirat.

**Kedua**, meskipun tidak memilih adalah hak yang patut dihormati, namun dalam konteks Pilpres kali ini hak tersebut **WAJIB** untuk digunakan demi kemashlahatan dan dalam rangka mencegah kemunkaran.

**Ketiga**, atas dasar ijtihad syar'i, khususnya dengan mempertimbangkan sisi manfaat dan mudharat, maka memilih pasangan nomor 2 : **Joko Widodo-Jusuf Kalla** adalah **HARAM** hukumnya.

Demikian Maklumat ini dibuat sebagai rasa tanggungjawab Forum Ulama Ummat Indonesia (FUUI) untuk menegakkan amar ma'ruf nahi munkar khususnya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Semoga Allah SWT meridloi. Amiin.

Bandung, 1 Ramadhan 1435 H

KOMISI POLITIK DAN STRATEGI  
FORUM ULAMA UMMAT INDONESIA (FUUI)

H. HERMAN IBRAHIM

HM. RIZAL FADILAH, SH



TARDJONO ABU MUAS